

28. Mai 2014

**Anfrage Frau Krischok, sachkundige Einwohnerin aus der Sitzung des Ausschusses für Ordnungs- und Umweltangelegenheiten am 10.04.2014**

**Frau Krischok fragt, ob besonders im Frühjahr und Sommer kontrolliert wird, ob Verkehrsschilder noch gut sichtbar sind, z.B. Murmanker Straße.**

Antwort der Verwaltung:

In der Stadt Halle gibt es ca. 60.000 Verkehrszeichen, die im Rahmen der Verkehrsschauen durch verwaltungsinterne Stellen kontrolliert werden. Im Rahmen dieser Kontrollen ist die Stadtverwaltung mit weiteren Behörden und Dienststellen in Kontakt und nimmt Hinweise von Bürgern und Bürgerinnen entgegen. Jede Sichtbehinderung von Verkehrszeichen, Wegweisern und Lichtzeichen durch Bewuchs wird umgehend zum Verschnitt gemeldet. In der Murmanker Straße sind derzeit keine Sichtbehinderungen gegeben.

  
Uwe Stäglin  
Beigeordneter